

les philosophes et de décider les questions les plus importantes. Parmi ces questions, en voici une que nous avons discutée longuement. Il paraît que pendant les dernières élections, il y a eu de grands désordres partout, et que jamais le scandale n'a été poussé plus loin, dans notre pays. Cette triste nouvelle fait jaser un peu tout le monde; et quant à nous, voici la conclusion que nous en avons tirée: Si les faux serments, l'avrognerie, les achats de conscience, les divisions, les haines, les batailles sont des maux si répréhensibles, et méritent les plus grands châtiments, pourquoi ne seraient ils pas la cause de ces mauvais temps qui ont ruiné une partie de la récolte? Et nous avons tous prononcé dans l'affirmative. Qu'en pensez-vous?

*M. le curé.* — Je crois que votre philosophie est très saine et qu'elle peut être acceptée par tous les vrais catholiques. Oui, disons-le à notre honte et à notre déshonneur, nos dernières élections ont été une vraie calamité publique, et les affreux désordres qui les ont accompagnées sont de nature à attirer sur nous les plus grands fléaux.

---

#### FAITS DIVERS.

---

**BÉNÉDICTION DE CINQ CLOCHEES.** — Dimanche, le 6 du courant, à deux heures de l'après-midi, Mgr l'archevêque a fait, dans la splendide église de St. Romuald, la bénédiction de cinq cloches, dont trois sont dues à la générosité de citoyens de cette paroisse; MM. John Stanton, Damase Roberge, et Frs. Leclerc. La foule était immense et on évalue le nombre des étrangers à plus de 3,000, venus de Québec et des paroisses environnantes.

L'église était décorée avec un goût exquis, grâce aux soins de MM. le curé et vicaire, et à l'empressement de quelques dames de la localité.